

Company data

代表 岡田 太一

学業修了後は繊維商社に勤め、金沢・大阪にて働く。独立を考えるなかでカイロプラクティックと出会い、資格を取得。母親である清子さんと共に、2013年12月に「癒しサロン じゅらく」をオープンした。翌年10月、施術方法の大幅な変更を機に「ボディキュア じゅらく」と改名。

Personal data



▲セラピスト 岡田 清子氏 [写真右]

短時間の施術で痛みを改善！ 「緩消法」で人々に楽しい人生を

矢部 親子で治療院とサロンを手がけておられるそうですね。

岡田(太) はい。私が整体を、母が超音波セラピーを行っております。

岡田(清) 超音波セラピーは、有名な週刊誌にも3回にわたって特集された特殊な超音波機で行う施術です。超音波の振動で細胞を元気にするもので、未病を癒したい方、疲れがなかなか取れない方にもおすすめです。超音波を使ったフェイスイエステも行っており、くすみやシワを解消するだけでなく、リフトアップ効果も得られますよ。

岡田(太) 整体に関しては、開業当初はカイロプラクティックやオステオパシー、操体法をメインに施術を行っていましたが、ひどい腰痛の方などに関しては結果が出せませんでした。その後、タッ

チフォーヘルス、リンパケアなど様々な技術を取り入れて試行錯誤していましたが、「痛みを改善する」ことに対してさらに効果的な施術を模索した結果、「緩消法」という技法に出会ったのです。

矢部 「緩消法」という技法は初めて聞きました。

岡田(太) 簡単に言えば、筋肉の緊張を取り除くことで血行不良を解消していくというもの。そもそも痛みの原因は筋肉の緊張にあります。どんな治療法でも軟らかくできなかった特殊な筋肉に対し、それを可能にしたのが「緩消法」です。

矢部 なるほど、施術としてはどのようなものになるのでしょうか？

岡田(太) お客様には基本的に立ったままか、椅子に座って頂いた状態で、筋肉に圧力をかけていきます。マッサージ

のように気持ち良さを提供するのではなく、痛みを伴うわけでもありませんが、30分も施術すればほとんどの方に痛みの改善を実感して頂けると思います。

矢部 それほど簡単に、短時間で効果が出るとは驚きですね！なかなか痛みが取れない腰痛などにも効くのでしょうか？

岡田(太) 症状がひどい場合は一度の施術で改善することは難しいかもしれませんが、確実に痛みを和らげていくことはできると思います。接骨院や治療院に行っても治らないという方には、ぜひ一度いらして頂きたいですね。

矢部 長年の痛みで苦しんでおられる方は多いと思いますし、そういった方々にとっては本当に頼もしい存在ですね。

岡田(清) 痛みで苦しんでいる方の症状を和らげ、楽しい人生を過ごせるようにサポートさせて頂きたいというのが、私たちの一番の想いです。痛みままだと、心まで病んでしまうものですからね。

岡田(太) 痛みで元気を奪われて暗く落ち込んでしまっていた方が、施術によって明るさを取り戻して下さったら、これほど嬉しいことはありません。今後は地元だけでなく様々な地域からお越し頂ける院を目指し、1人でも多くの方の「楽しい人生」に貢献できればと思っています。

Guest Comment
矢部 美穂 (女優)



メニューを拝見させて頂いたところ、とても良心的な価格で、これなら毎週でも通いたいと思いました！身体の痛みはもちろん、心の痛みに対するケアにも注力されているそうなので、疲れを感じている方にはぜひ訪れて頂きたいですね。心も身体もすっきりすると思いますよ。